



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Desember 2024	Media	Singgalang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Selasa
TANGGAL : 24/12/2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

430 Guru MDTA Pariaman Terima Pendistribusian Zakat Baznas

PARIAMAN - Sebanyak 430 guru Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah (MDTA) se-Kota Pariaman terima pendistribusian zakat dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Pariaman.

Pendistribusian zakat Program Pariaman Taqwa dari Baznas Kota Pariaman kepada guru MDTA se-Kota Pariaman tahun 1446 H/2024 M ini, dilaksanakan di Masjid Nurul Islam, Kelurahan Jalan kereta Api, Kecamatan Pariaman Tengah, Senin (23/12).

"Peranan guru MDTA sangat penting untuk mencerdaskan anak-anak dalam ilmu agama di tingkat desa dan kelurahan, dan semua itu adalah upaya kita dalam pembinaan akhlakul karimah anak-anak di madrasah yang kedepannya akan membentuk pribadi yang baik, dengan keimanan yang kuat," ujar Asisten II (Administrasi Pembangunan dan Umum) Sekretariat Daerah Kota (Setdako) Pariaman Elfis Candra.

Dikatakannya, dengan bantuan Baznas untuk guru MDTA se-Kota Pariaman, kiranya dapat memotivasi mereka untuk mengajar dengan sepenuh hati.

Elfis juga menerangkan, keberadaan Baznas sebagai lembaga pemerintah non struktural, merupakan instrument untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pelayanan dalam pengelolaan zakat, serta untuk meningkatkan manfaat zakat untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat sekaligus penanggulangan kemiskinan di daerah ini.

Sementara itu, Ketua Baznas Kota Pariaman, Zalman Zaunit mengatakan, di Kota Pariaman ada sebanyak 86 MDTA yang tersebar di 71 Desa/Kelurahan, dengan jumlah guru sebanyak 430 orang.

Dijelaskannya, Baznas Kota Pariaman telah berhasil menghimpun zakat sebesar Rp5,8 miliar dari zakat yang diambil dari ASN dan muzaki lainnya.

Zakat ini digunakan untuk 5 program di Baznas Kota Pariaman, yaitu Program Pariaman Cerdas, Pariaman Makmur, Pariaman Sehat, Pariaman Taqwa dan Pariaman Peduli.(503)

